



Nombre del alumno:

Yarix Karina Escobar González

Nombre del profesor:

LE. Elizabeth Guadalupe Espinosa López

Nombre del trabajo: Ensayo III

Materia:

Enfermería en el cuidado del niño y del adolescente

Grado:

Quinto cuatrimestre

Licenciatura en Enfermería

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 13 de marzo de 2024

PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA EN EL NIÑO

El proceso de atención de enfermería en los niños se dedica al cuidado de los mismos, que va desde el nacimiento hasta la adolescencia, los especialistas en esa área están muy bien capacitados para la planeación y la ejecución de actividades y cuidados que puedan brindar para poder tener excelentes resultados.

El proceso de atención de enfermería en los niños se basa como bien lo dice en los niños de 0 a 12 años, sabemos que en la atención más que nada el cuidado va de la mano con la prevención, uno de los principales cuidados que se realiza como personal de enfermería en los niños al momento de nacer es la vacunación, que en ámbito de prevención y cuidado sabemos que eso es lo primordial pero también llevando el control adecuado y conforme para su edad. El proceso de atención de enfermería es un modelo sistematizado para la identificación de problemas y resolución de problemas de salud, dirigido a cubrir necesidades del paciente, sistema familiar y/o comunidad. Es una herramienta de trabajo, que permite a enfermería prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática como herramienta de calidad del cuidado de la enfermería en el niño. La aplicación del PAE, tiene la finalidad sobre la persona, la profesión y sobre el enfermero. Profesionalmente el PAE define el campo del ejercicio profesional y contiene las normas de calidad; el usuario es beneficiado ya que se le garantiza la calidad de los cuidados enfermeros. Otro papel importante que el personal de salud realiza como prevención es la promoción a en la infancia de hábitos saludables, el seguimiento del desarrollo en la infancia y una detección de enfermedades. Sabemos que los principales especialistas en la salud para atender y tratar a los niños son los pediatras o enfermeras especializadas en el área de pediatría, de tal modo que se ha comprobado que el cuidado y la atención que se les brinda a los niños es muy diferente en la atención que se les brinda a las personas adultas, por el hecho que los niños aún están creciendo y no saben expresar muy bien los síntomas o malestares que presentan y mayormente sus señas son no verbales, aunque el trabajo de los especialistas en ese área va variando ya que se trabaja con niños de distintas edades que ya sea de 0 a 16 años. Independientemente de donde trabajen los enfermeros o médicos pediatras ellos está dispuestos a salvaguardar, cuidar y tratar la vida de los niños pero de igual manera que van comprometidos a que los padres también deben poner de sus parte y apoyar en la valoración o en lo que ellos requieran de apoyo para entender a los niños, que mayormente

no pueden expresarse bien ya sea los niños de 0 a 6 años y para que de igual manera ellos vayan involucrados y sepan cómo sus niño va evolucionando en su mejoría. Como todo proceso de atención de enfermería, para llevar a cabo todas las intervenciones planeadas, los enfermeros deben crear un vínculo de confianza y de relación donde los niños se sientan en confianza y puedan expresarse y desarrollarse de una buena manera para que así el plan de cuidados se lleve a marcha y pueda tener buenos resultados, también se tenga capacidad de observación y capacidad de anticiparse a las necesidades de los niños, ya que no siempre son capaces de expresar lo que quieren, o cuándo sienten dolor, tener las habilidades de comunicación para tranquilizar, animar y explicar las cosas con claridad, se debe ser capaz de establecer una relación cercana y de confianza con los niños y sus familias o cuidadores. En los cuidados brindados no solo se deberá como bien lo hemos dicho, brindar cuidados si no también se deberá enseñara los niños que aprendan la higiene de lavado de manos, tanto como también enseñarles a vestirse de manera higiénicamente, deben aprenderá ser limpios por ellos mismos sin necesidad que los papas los estén obligando, y al enseñarles eso ellos también tendrán el hábito y sabrán que necesitaran siempre estar limpios, que de igual manera los padres se deberán darles enseñanza acerca de la medicación correcta para que el día en que los enfermeros o ya el niño no cuente con la atención medica ellos puedan en adelante hacerse cargo, y ellos ya tengan mayor conocimiento puedan hacerse responsables de sus tratamiento, deben aprender a cómo hacerse responsables y de igual manera así no tendrán problemas.

La atención de enfermería en los niños es adecuada y esencial para garantizar la salud y el bienestar. es importante que los padres lleven a sus hijos a los centros médicos ara recibir la atención y aun aunque no presenten enfermedades es necesario que los niños crezcan en constantes revisiones para aprevenir que las enfermedades puedan atacar a sus sistema inmune, tanto como igual deben llevar una buena alimentación y estar en constante revisión para que su alimentación vayan de acorde a su crecimiento.

PROCESO ATENCIÓN ENFERMERÍA EN EL ADOLESCENTE

El proceso de atención e enfermería es el método por el cual se aplica la práctica de enfermería, que proporciona los pasos necesarios para la estructura correcta y debida, que se basa en los cuidados de enfermería, este proceso tiene como elementos esenciales el ser planteado y ejecutada a la perfección para obtener una buena evolución en dichos cuidados.

En este proceso se busca que estos planteamientos sean de gran ayuda a los profesionales de la salud a realizar sus diagnósticos de una manera correcta y ordenada que perite brindar cuidados necesarios. A comparación de los niños en los adolescentes es un poco más compleja y es aún más fácil la recolección de datos ya que ellos ya se pueden expresar mejor y saben decir detalladamente lo que les pasa y los malestares que presentan, aunque a partir de eso y aunque ellos puedan expresarse mejor también hay que brindarles un entorno de confianza donde ellos puedan sentirse seguros de sí mismo y seguros de que sus malestares serán mejorados con los cuidados y atención brindada, lograra una interacción positiva entre paciente y enfermero puede lograr de manera eficaz una comunicación efectiva que hará de esta manera que el paciente tenga una participación y colaboración activa, entrar en confianza y lograr actuar empáticamente a favor de la misma. En el caso de la adolescencia hay que realizar una anamnesis correcta en donde ya entraríamos en cuenta hablar las coas que ellos ya conocen o ms bien las cosas que pueden llegar afectar su salud como el alcoholismo, la drogadicción o si fuman. Y posteriormente de la misma manera realiza la docencia acerca del tratamiento oportuno que se estará llevando y como ellos ya son personas más consientes, ellos mismos podrán hacerse responsables de una medicación correcta si la necesidad de ayuda de los padres.

En el PAE es fundamental que se adquiera la necesidad efectiva de realizar correctamente una anamnesis, y que adquiere una importancia esencial para las planeaciones y ejecuciones que se asumirá para una mejor evaluación, sabiendo que es aplicada con el propio desempeño profesional que es construida por parte del equipo médico. Se llega a la conclusión de que sin una buena anamnesis, no existiría buena valoración que por ende tampoco las intervenciones y ejecuciones funcionarían, el PAE siempre será fundamental para una buena atención y mejoramiento oportuno de un paciente.